

Kabupaten Kepulauan Meranti Teken Kerjasama dengan IPB

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 12 July 2011

Bupati Kepulauan Meranti, Drs. Irwan, M.Si menandatangani nota kesepahaman dengan Wakil Rektor Bidang Riset dan Kerjasama IPB, Prof. Anas Miftah Fauzi di Ruang Mawar Kampus IPB Baranang Siang (27/6). Kabupaten yang baru terbentuk ini memang sengaja datang ke IPB untuk menjalin kerjasama di bidang pendidikan, pertanian dan peternakan, kehutanan, serta perindustrian dan perdagangan.

Dalam bidang pendidikan, Kepulauan Meranti sangat membutuhkan tenaga penyuluh pertanian dan tenaga ahli di bidang pertanian. Oleh karenanya, menurut Drs. Irwan, Kepulauan Meranti akan mengirimkan siswa-siswi terbaiknya untuk mendapatkan pendidikan di IPB. Jenjang pendidikan yang dituju adalah Diploma Tiga (D3) dan Sarjana (S1).

“Pada tahun 2010, kami sudah menganggarkan dana sebesar 800 juta rupiah untuk beasiswa bagi 5- 10 siswa yang bisa masuk ke perguruan tinggi negeri. Namun, dana tersebut tidak terserap karena mereka tidak lolos seleksi secara nasional. Dengan adanya kerjasama ini saya berharap mereka mendapatkan pendidikan yang sesuai baik di diploma maupun sarjana,” ujar staf Bappeda Kepulauan Meranti Bidang Pendidikan.

Selain pendidikan, dalam kesempatan tersebut rombongan Bappeda Kepulauan Meranti yang turut hadir mengutarakan beberapa permasalahan yang mereka hadapi. Diantaranya terjadinya abrasi pantai yang sudah mencapai 1 km. Hal ini menjadi ancaman yang luar biasa karena jika dibiarkan maka Kepulauan Meranti akan habis.

Selain itu, di bidang pertanian Kepulauan Meranti memiliki kearifan lokal berupa buah-buahan yang produktivitasnya cukup banyak dan tampilan menarik namun rasanya masih asam. Sedangkan untuk tanaman cabai, di Meranti sering terserang hama keriting.

Ke depan, selain meminta IPB untuk membantu mengatasi permasalahan tersebut, rencananya IPB dan Kepulauan Meranti akan mengembangkan perkebunan sagu dengan kualitas yang bagus, selain melepas varietas unggulan sehingga mampu menjadi ikon pengembangan perkebunan di wilayah.

Setelah penandatanganan MoU, acara kemudian dilanjutkan dengan diskusi antar pakar IPB dengan Bupati dan jajaran Bappeda Kepulauan Meranti. Hadir dari IPB Wakil Dekan Fakultas Pertanian, Dr.Ir. Aris Munandar, Wakil Dekan Fakultas Kehutanan Dr. Fauzi Febriyanto, Wakil Direktur II

Bidang Pengembangan dan Kerjasama Program Diploma IPB, serta pakar IPB lainnya.(zul)